

Schulanfängerprojekt Sprache

Im November starteten unsere Schulanfänger mit dem Sprachprojekt.

Zum Einstieg befassten wir uns mit den Silben. Die Kinder haben ihre Namen in Silben getrennt und geklatscht bzw. auf dem Caron getrommelt.

In einer weiteren Stunde ging es um die Anlaute. Dazu wurden verschiedene Gegenstände im Raum verteilt. Die Kinder haben einen Buchstaben aus einem Säckchen gezogen und entsprechend zugeordnet.

Mit ABC-Kekschen legten die Kinder ihre Namen, dann wurde Buchstabe für Buchstabe wegefuttern.

So wurde z.B. aus „CARA“ zuerst „ARA“, dann „RA“ und zum Schluss blieb nur noch das „A“ übrig.

Ein weiteres Thema waren die Reime. Dazu spielten wir zusammen ein Reime-Memory.

All diese Spiele sind eine gute Vorbereitung auf das Lesen!

Der Höhepunkt unseres Projekts war der „Weihnachtsmann-Rap“, den wir in jeder Stunde übten und zum Abschluss allen Kindern im Singkreis vorführten.

